

Presidenta de la República recibe en audiencia al director de Scholas

19 AGO 2015



Cerca de las 15:00 hrs. de hoy, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, se reunió con José María del Corral, director de Scholas, en el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda. Acompañado por parte de su equipo de trabajo, Del Corral habló sobre esta entidad educativa de bien público, impulsada por el Papa Francisco, que vincula la tecnología, el arte y el deporte para fomentar la integración social y la cultura del encuentro.

ETIQUETAS :

#Educación